

# NEWSPAPER

## Mas Dhito Minta Kades Terpilih Miliki Tiga Program Unggulan

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.NEWSPAPER.CO.ID](http://KEDIRI.NEWSPAPER.CO.ID)

Mar 3, 2023 - 23:38



KEDIRI - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana melantik 57 Kepala Desa terpilih dari 13 Kecamatan dengan masa bhakti tahun 2023-2029 berlangsung di Pendopo Panjalu Jayati Kabupaten Kediri, Jumat (3/3/2023) pukul 19.15 WIB.



Hadir dalam kegiatan pelantikan Kades yaitu, Jajaran Forkopimda Kab Kediri, Sekretaris Daerah Kabupaten Kediri, para Kepala SKPD di lingkungan pemerintahan Kabupaten Kediri, Camat, Pemerintah Desa, pendamping kepala desa, Ketua BPD dan Kepala Desa terpilih.

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana menyampaikan dalam sambutannya, saya selaku pribadi dan Bupati Kediri mengucapkan selamat kepada bapak ibu kepala desa yang pada malam hari ini sudah dilantik dan sudah resmi secara sah punya hak dan kewajiban sebagai kepala desa.

"Saya minta jangan pernah lelah untuk melayani masyarakat, karena sekarang begitu dilantik 50 persen dari diri jenengan sudah bukan lagi milik keluarga, akan tetapi 50 persen hidupnya milik warganya, " katanya.

Lanjut Mas Dhito sapaan akrab Bupati menuturkan, bagi Kades yang terpilih sampai tiga atau dua periode harus kerja lebih keras lagi, agar tingkat kepercayaan masyarakat terhadap pemerintahan desa ini harus ditingkatkan.

"Jika masyarakat sudah percaya kalau punya masalah pasti datang ke Kadesnya, meskipun tidak bisa memberikan solusi, minimal mau mendengarkan keluhan warganya, " ucapnya.

Mas Dhito juga meminta kepada Kades yang terpilih untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Pemerintahan Desa dan harus merubah mindset dalam memimpin rakyatnya.

Kalau mau ingin balik modal itu gampang jenengan kalau sudah terpilih sebagai Kepala Desa kuncinya harus bekerja pakai hati dan melayani masyarakat.

"Nanti begitu periode berikutnya atau pilihan Kades selanjutnya masyarakat pasti akan nyoblos jenengan. Karena bekerja dengan hati, " katanya.

Saya juga meminta kepada Kades yang terpilih untuk segera membuat program

unggulan yang bisa direalisasikan tahun ini. Saya akan pilih 3 desa yang punya program paling baik. Yaitu, program yang harus bersentuhan dengan masyarakat miskin.

"Semoga Kades terpilih yang baru dilantik bisa menjaga amanah dan yang paling penting dicintai rakyatnya, "ungkap Mas Dhito.